二年二学期期末テストを振り返って

理科

今回のテストは動物の分類と進化、電流の性質について理解を確かめる問題でした。範囲もあまり多くなく、よく勉強してありました。理科は丸暗記ではなく、しくみや法則性を理解していくことが大切です。このあと電気についてより深く学習していきます。計算も出てくるので、よく考えて授業に取り組みましょう。

社会

今回のテストは、全体的に学習の成果が出ている人が多く、嬉しく思いました。特に歴史は江戸時代の改革や文化、世界史があり、難しい内容でしたが、よく復習ができていました。社会のテスト勉強の仕方に悩む人が多いようですが、自分でまとめノートを作ってみて下さい。自分でまとめることで、何が理解できていて、何ができていないか把握することができます。教科書を読むだけでは、なかなか身に付きません。学年末までに冬休みを挟むので、今から少しずつ始めていきましょう。

英語

テスト範囲が狭かったためか、取り組む姿勢により結果に差が出たようです。すみずみまで学習し、高得点を取った人が増えた反面、気が緩んだのか、教科書通りの英文すら覚えてこない人も目立ちました。"There is(are)+不特定の名詞.""動詞+動名詞か不定詞かどちらも OK か"など、再度確認してほしいです。小テストの文を中心にたくさんの英文を覚えることが実力アップにつながります。

数学

角度を求める問題はワークなどで繰り返し練習した人が多かったようで、大変よくできていました。 反面一次関数の利用での間違いが目立ちました。難しいからといってあきらめずに、わかるまで取り 組むことが大切です。

また今回のテストでは、「時間が足りなかった」という声を聞きました。問題数はさほど多くなかったので、一問にかける時間を短くできるように、様々なパターンの問題を練習しておいて、テストでは解法がすぐに思いつくようにしておくことも必要です。



国語

今回のテストの漢字の**書き取り**と**読み**の問題でできなかった漢字について、同じ失敗をしないように必ず復習をしておいてください。「迎」「綱」「孤」「衝」「寧」などは漢字ノートを点検していて間違いが非常に多く見られる漢字です。家庭学習ノートに闇雲に練習するのではなく、自分の間違えた漢字を抜粋して集中して練習し克服していきましょう。歴史的仮名遣いを現代仮名遣いに直す問題では「こひやうといふぢやう」「ひやうど」「ひやうふつと」ができていない人が多くいました。基本問題なのでしっかり押さえておきましょう。学年末テストには、再度『漢詩』が出題されます。李白と杜甫の漢詩を何度も音読して内容を把握しておきましょう。





技術

今回のテストは問題数が多かったためか、記述問題は全体的にできていませんでした。しかし、選択問題はよくできていました。図を見て、どこがどれだけの寸法なのかなどといった、少し考えて解く問題がありましたが、短時間でも素早く解けるように読み取る力をつけていきましょう。

家庭科

2 学期は裁縫の授業が中心で講義が少なかったが、テストでは全体的に頑張ることができました。特に、 復習問題を多く正解していた生徒が多く、学習意欲を感じることができました。裁縫の授業では、授業中は 真剣に自分の決めたデザインに意欲的に取り組むことができました。

保健体育

テスト前に、きちんと復習をした人とそうでない人の差を感じました。また、理解はしているものの漢字を間違えたり、問題文をよく読んでいなくてミスをしたりということも目立ちました。学年末テストでは、気をつけてください。

保健の内容はテストのためだけの学習ではなく、日頃の生活で生かしてほしいことがたくさんあります。 学習したことを今後の生活に役立ててください。

